

Sujet : [INTERNET] Enquête publique Chronolignes - Le Mans Métropole

De : debenne.adrien

Pour : pref-utilite-publique@sarthe.gouv.fr

Date : 03/04/2024 20:50

Bonjour

Je me permets de vous adresser mon avis dans le cadre de l'enquête publique relative au projet d'aménagement de Chronolignes sur le réseau urbain de transport public de Le Mans Métropole.

Je pense que ce projet est indispensable pour mener une vraie politique de la ville et des mobilités tournée vers l'avenir et la transition écologique. Il est primordial de sortir d'un aménagement urbain qui depuis de nombreuses décennies a accordé beaucoup de place à la voiture individuelle, avec les conséquences sanitaires et environnementales que l'on connaît. Il me semble nécessaire de porter ce projet à terme car il propose une réorganisation de l'espace urbain plus partagé et en adéquation avec les enjeux environnementaux et de santé publique.

Bien cordialement

Adrien,
Un habitant du Mans